
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

   

  

 

 

 
  

   

  

 

 

 
    

     
 

 
 

    
 

 

 

 

   
 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Penzing stellt zur 

Bezirksvertretungssitzung am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1. Weshalb sind die Eingangstore mit Gitter bei den Penzinger Spielplätzen nicht – bis 

35 cm Höhe über den Boden – vollflächig ausgeführt? 

2. Was würde die entsprechende Umrüstung für ein Tor kosten? 

Begründung 

Die Wirtschaftskammer und das Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung 
empfehlen bei Spielplätzen die Tore mit Gitter bis 35 cm Höhe vollflächig auszuführen. 
So soll ein Hängenbleiben mit dem Rollstuhl, Kinderwagen oder Taststock vermieden 
werden. (Quelle: https://www.wko.at/branchen/gewerbe-handwerk/elektro-gebaeude-
alarm-kommunikation/Barrierefreiheit-Spielplaetze.pdf) 

Für Bürger:innen im Rollstuhl ist es von besonderem Interesse zu erfahren, weshalb dies 
bei den Penzinger Spielplätzen nicht der Fall ist. 

(BRin Elisabeth Kohlmair)  (BRin Sara Mosetti)  (BR Markus Pilgerstorfer) 

https://www.wko.at/branchen/gewerbe-handwerk/elektro-gebaeude

